

DRK-Kreisverband Weserbergland e.V.



Newsletter 11/20

Liebe/r Frau/Herr Dr. Mustermann,

anbei erhalten Sie die aktuelle Ausgabe unseres Newsletters mit Neuigkeiten des DRK-Kreisverbands Weserbergland e.V.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Thomas Müller

Vorstandsvorsitzender

Unser Thema des Monats



In jedem Monat widmen wir uns einem Thema, das sich als roter Faden durch unsere Medienarbeit bei Facebook und Instagram zieht. Im Monat November bieten wir Kolleginnen und Kollegen aufgrund des am 13.11. stattfindenden Tags der Nettigkeit die Gelegenheit, sich bei Kollegen oder dem Team zu bedanken. Wir freuen uns auf die Beiträge!

Kreisverband



Notfalldose

Noch einmal machen wir auf die Notfalldose aufmerksam, die wir auf Initiative des Landrats Dirk Adomat auf den Weg gebracht haben. Im Falle eines Notfalls, der sich in den eigenen vier Wänden ereignet, ist sie sehr hilfreich: Sie wird mit allen relevanten Informationen gefüllt, die im Ernstfall wichtig sein könnten, und in der Kühlschranktür verstaut. Aufgrund der enorm großen Nachfrage haben wir die Zahl der Verkaufsstellen erhöht. Die Dosen sind für 2 Euro gegen Barzahlung an folgenden Stellen erhältlich:

- Kaiserstraße 30, Hameln "Servicestelle Ehrenamt"
- Pipping 2, Holzminden
- in unseren vier DRK-Shops in Hameln, Holzminden, Bad Pyrmont und Hessisch Oldendorf
- in unseren DRK-Pflegeeinrichtungen
- bei DRK-Ortsvereinen (bitte individuell erfragen)



Jobs beim Kreisverband Weserbergland

Sie suchen eine neue berufliche Herausforderung oder möchten sich finanziell verändern? Dann sind Sie bei uns genau richtig! In vielen unserer Bereiche suchen wir neue, engagierte Mitarbeiter, die unser Unternehmen mit frischen Impulsen und einzigartigen Ideen nach vorne bringen. Schauen Sie doch einmal bei unseren Stellenanzeigen, ob nicht das Passende für Sie dabei ist. Wir freuen uns auf Sie!

Bereitschaften



Ausbildung von Kontaktnachverfolgungsteams
Um in Zeiten stark ansteigender Corona-Zahlen
Infektionsketten nachvollziehen zu können,
unterstützen die ehrenamtlichen Kollegen der
Bereitschaften derzeit das Gesundheitsamt des
Landkreises Hameln-Pyrmont. Nach Beendigung
der Einweisung stehen nun pro Team neun
Personen in Dreifachbesetzung zur Verfügung.
Diese Personen sind von ihren regulären beruflichen
Tätigkeiten freigestellt. Den ganzen Artikel finden
Sie hier.

Ehrenamt und Soziales



Ehrenamtliche gesucht!

Viele Menschen leben in der heutigen Zeit allein. Vor allem Senioreninnen und Senioren leiden häufig unter der Einsamkeit oder sind von sozialer Isolation bedroht oder betroffen. Freunde sind bereits verstorben, die Verwandten leben weit entfernt. Der Besuchsdienst des DRK bietet diesen Menschen die Möglichkeit, wieder mehr am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Engagieren auch Sie sich ehrenamtlich bei unserem Besuchsdienst und bringen Sie etwas Abwechslung in den Alltag einsamer Menschen. Informationen gibt es bei Susanne Hubel unter s.hubel@drkweserbergland.de oder unter 05151 4012-55.

Kinder- & Jugendhilfe



Erarbeitung einer Kinderschutzkonzeption

Der Bereich Kinder- und Jugendhilfe konnte jüngst die Fertigstellung einer Kinderschutzkonzeption feiern. Dieses Werk spiegelt die Arbeit und Entwicklung zum Thema Kinderschutz in jeder der 17 Kita-Einrichtungen des Kreisverbands wider. Es stellt Verbindlichkeiten für alle Beteiligten her, schafft Sicherheit und stellt den Ansatz der Prävention in den Fokus der pädagogischen Arbeit. Es ist Teil eines kontinuierlichen Veränderungs- und Verbesserungsprozesses und damit des Kita-Alltags.



Förderung eines Rucksacks für Juniorhelfer

Die Gruppe der Juniorhelferinnen und -helfer der Grundschule Eimbeckhausen kann sich über einen von Hansaplast geförderten Ersthelfer-Rucksack freuen, der im Rahmen einer Kooperation mit dem Landesverband Niedersachsen produziert wurde. In diesem Rucksack befinden sich Erste Hilfe-Materialien sowie ein JRK-Teddy zum Trösten und Radiergummis für die eifrigen Helfer. Mit dem Projekt "Ersthelfer im Einsatz" wird Kindern im Grundschulalter ein Bewusstsein für Gefahren und der sichere Umgang in Notfallsituationen vermittelt. Weitere Infos zum Projekt gibt es hier.



Erntedankfest im Seniorenstift Aerzen

Nach langer, corona-bedingter Pause besuchte Pastor Christof Vetter unser Seniorenstift Anfang Oktober und hielt einen Erntedank-Gottesdienst im Speisesaal ab. 18 Bewohnerinnen und Bewohner genossen unter Einhaltung der Abstandsregeln eine wundervolle Andacht und besannen sich darauf, wie gut wir es trotz aller derzeitiger Hürden doch haben. Küche bereitete zwei üppige, Gabenschalen vor, die jedem ins Auge stachen. Freudentränen gab es unter den Bewohnern und Mitwirkenden wegen des Wiedersehens und der Möglichkeit, den Glauben wieder aktiv leben zu können.



Hochbeet in der Tagespflege Hessisch Oldendorf

Seit kurzem gibt es in der DRK-Tagespflege in Hessisch Oldendorf ein selbstgemachtes Kräuterhochbeet. Zwei MitarbeiterInnen haben sich des tollen Projekts angenommen. und hatten sogar familiäre Unterstützung. Das Hochbeet wird von den Senioren inzwischen immer öfter genutzt um Kräuter anzubauen, die später in der Küche verbraucht werden. Eine tolle Sache für Gäste mit körperlichen Behinderungen, aber auch die demenziell erkrankten Gäste können Mitmachen und Erleben.



Bayerische Woche in der Tagespflege Hameln

Zünftig ging es zu in unserer Tagespflege Hameln: Um in Corona-Zeiten den Spaß nicht zu kurz kommen zu lassen, wurde gleich eine ganze Oktoberfestwoche mit bayerischem Essen und entsprechender Deko in blau-weiß durchgeführt. Weißwurst mit süßem Senf durfte da nicht fehlen. Bedingt durch Corona musste leider auf das Singen von "Hüttenmusik" verzichtet werden, was der Stimmung jedoch keinen Abbruch tat.

Rettungsdienst



Einsätze mit FFP2-Masken

Aufgrund stetig steigender Corona-Zahlen tragen unsere Kollegen aus dem Rettungsdienst und aus dem Fahrdienst ab sofort wieder FFP2-Masken bei jedem Einsatz. Dies dient der eigenen Gesundheit, aber natürlich auch der der Personen, die zu versorgen bzw. zu transportieren sind.

Wir gratulieren unseren Jubilaren



• Angelika Meinecke (Kitas) - 25 Jahre



Erdbeben in der Türkei

Bei einem schweren Erdbeben in der türkischen Provinz Izmir sind Ende Oktober nach offiziellen Angaben 81 Menschen ums Leben gekommen. Die Schwestergesellschaft des Deutschen Roten Kreuzes, der Türkische Rote Halbmond, ist im Dauereinsatz und versorgt die Bevölkerung mit Nahrungsmitteln und anderen Hilfsgütern. Weitere Informationen zum Einsatz vor Ort finden Sie hier.



Schwere Überschwemmungen in Vietnam

Starkregenfälle und Überschwemmungen gefährden das Leben der vietnamesischen Bevökerung, denn häufiger kommt zu es extremen Wetterverhältnissen vor Ort. Gerade hat der Sturm Festland Molave das erreicht. Heftige Überschwemmungen haben auch in Zentralvietnam die Häuser von mehr als einer Million Menschen zerstört. Bereits seit Jahren ist das Deutsche Rote Kreuz in Vietnam aktiv und bietet seine Hilfe an. Wenn auch Sie die Arbeit vor Ort unterstützen möchten, finden Sie hier weitere Informationen.







© 2020 DRK-Kreisverband Weserbergland e.V. Alle Rechte vorbehalten. Sie erhalten diesen E-Mail-Newsletter, weil Sie sich dafür eingetragen haben.

DRK-Kreisverband Weserbergland e.V. Kaiserstr. 34, 31785 Hameln Tel.: 05151 4012-26 Fax: 05151 4012-52 newsletter@drk-weserbergland.de www.drk-weserbergland.de

Vorstandsvorsitzender Thomas Müller

Der DRK-Kreisverband Weserbergland e.V. ist im Vereinsregister beim Amtsgericht Hannover unter der Registernummer VR 100050 eingetragen

Für Verlinkungen zu externen Webseiten Dritter gilt, dass der DRK-Kreisverband Weserbergland auf deren Inhalte keinen Einfluss hat. Für die Richtigkeit der Inhalte dieser Seiten ist daher der jeweilige Betreiber der Webseite verantwortlich.

Hier finden Sie unsere Datenschutzerklärung.

Von Newsletter abmelden